

DOKUMENTE

Wahrnehmung dieses Rechts unserem Volk, seinem Glück und Frieden sehr wohl und sehr gut gedient werden kann. Und so verhilft die National-Demokratische Partei Deutschlands ihren Mitgliedern zu einer politischen Haltung, aus der das Bewußtsein spricht, daß sie ihren Staat, die Deutsche Demokratische Republik, in allem ihrem Tun repräsentieren, daß jeder in sich nicht nur die Verantwortung für sein und seiner Familie Wohlergehen trägt, sondern darüber hinaus für die politische, ökonomische, kulturelle Entwicklung unseres Staates und damit für die Erfüllung der historischen Mission unserer Republik.